

**RANGKUMAN BUKU YOUNG ON TOP UPDATED BY BILLY BOEN**  
**40 KUNCI SUKSES DI USIA MUDA**  
Rangkuman oleh Fahrizal Fikri Khusni

---

**BAGIAN SATU : WHO YOU ARE**

1. *Find Your Purpose in Life*

Bagian ini mengajak pembaca untuk menemukan tujuan hidup mereka dengan menggali *passion*, nilai, dan kemampuan yang dimiliki. Dalam menemukan tujuan hidup, Billy Boen menekankan pentingnya untuk memiliki visi jangka panjang, berfokus pada kekuatan, dan berani mengambil risiko untuk mencapai tujuan. Menurutnya, menemukan tujuan hidup akan membantu seseorang untuk mengarahkan energi dan waktu mereka dengan lebih efektif, serta memberikan arti dan kepuasan dalam hidup.

2. *Do What You Love & Love What You Do*

Konsep "*Do What You Love & Love What You Do*" menjadi kunci sukses di usia muda. Dalam buku ini, dijelaskan bahwa ketika kita melakukan pekerjaan yang memenuhi hasrat dan minat kita, kita akan lebih termotivasi untuk menghasilkan karya yang terbaik dan mencapai tujuan yang kita inginkan. Dalam hal mencintai apa yang kita lakukan, kita harus menemukan arti dari setiap tugas dan melihatnya sebagai bagian dari perjalanan kita untuk mencapai tujuan jangka panjang.

3. *Be Grateful*

Dalam bagian ini, Billy Boen menjelaskan bahwa rasa syukur dapat membantu seseorang menjadi lebih positif dan mengurangi stres. Ia juga menyebutkan bahwa bersyukur dapat membantu seseorang memahami bahwa segala sesuatu yang dimiliki adalah anugerah dan bukan hak yang harus dimiliki.

Billy Boen juga menyarankan agar seseorang membuat daftar hal-hal yang mereka syukuri setiap hari, serta membagikan rasa syukur tersebut dengan orang lain. Ia juga menekankan bahwa bersyukur bukan hanya tentang menghargai hal-hal besar dalam hidup, tetapi juga hal-hal kecil yang seringkali dianggap sepele.

4. *Be Healthy*

Menurut Billy, menjaga kesehatan juga berdampak positif pada produktivitas dan kreativitas seseorang. Dengan tubuh yang sehat, kita dapat lebih fokus dan memiliki energi yang cukup untuk mengejar impian kita.

Billy Boen menyarankan agar para pembaca untuk memperhatikan asupan makanan dan menghindari kebiasaan buruk seperti merokok dan mengonsumsi minuman beralkohol. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya melakukan aktivitas fisik secara teratur dan tidur yang cukup untuk memperbaiki kondisi fisik dan mental.

5. *Dream & Think BIG, Be Specific*

Bagian "*Dream & Think BIG, Be Specific*" dalam buku "*Young on Top Updated*" Karya Billy Boen membahas pentingnya bermimpi dan berpikir besar sebagai kunci sukses di usia muda. Dalam hal ini, penting untuk memiliki impian besar yang spesifik dan terukur agar dapat dijadikan tujuan yang dapat diwujudkan dengan tindakan konkret. Menentukan tujuan yang jelas dan spesifik akan membantu seseorang untuk lebih fokus dan termotivasi untuk mencapai impian besar tersebut.

6. *Be Inspired, Motivate Yourself*

Bagian ini memberikan tips dan sumber inspirasi bagi para pembaca untuk memotivasi diri dan mencapai kesuksesan di usia muda. Dalam bagian ini, Billy Boen mengajak pembaca untuk mengasah kemampuan diri, memperluas wawasan, mencari mentor, dan membangun jaringan yang kuat. Dengan melakukan hal-hal ini, pembaca dapat meningkatkan kemampuan dan peluang mereka untuk meraih kesuksesan di masa depan. Bagian ini sangat bermanfaat bagi para pembaca yang ingin mengejar impian mereka dan menjadi yang terbaik di bidangnya.

## **BAGIAN DUA : THE COMMON SENSE**

7. *Acts as the Owner*

Konsep ini mengajarkan agar kita bertindak seolah-olah kita adalah pemilik dari tugas atau pekerjaan yang sedang dilakukan. Dengan memperlihatkan rasa kepemilikan terhadap tugas tersebut, kita akan lebih terampil dalam menyelesaikan tugas dengan baik dan merasa lebih bertanggung jawab terhadap hasil kerja kita. Hal ini akan membantu kita untuk tumbuh menjadi pemimpin yang efektif dan sukses di usia muda.

8. *Walk the Talk*

"*Walk the Talk*" adalah salah satu kunci kesuksesan dalam buku "*Young on Top Updated*" karya Billy Boen. Konsep ini menekankan pentingnya untuk mempraktikkan apa yang diucapkan atau dijanjikan, dengan melakukan tindakan konsisten yang sesuai dengan nilai-nilai dan tujuan yang diinginkan. Dengan "*Walk the Talk*", kita dapat membangun kredibilitas, kepercayaan, dan integritas yang akan membantu dalam mencapai tujuan sukses di usia muda.

9. *Be Confident*

Dalam buku "*Young on Top*" yang diperbarui oleh Billy Boen, bagian "*Be Confident*" menekankan pentingnya memiliki keyakinan diri untuk mencapai kesuksesan di usia muda. Bagian ini mengajarkan pembaca untuk membangun rasa percaya diri dengan mengenal kelebihan dan kelemahan diri, menentukan tujuan hidup yang jelas, mengambil risiko yang berani, dan belajar dari kegagalan. Kesuksesan tidak mungkin dicapai tanpa memiliki keyakinan diri yang kuat dan positif, dan pembaca diharapkan untuk mengembangkan keyakinan diri mereka melalui praktek dan pengalaman.

10. *Be On Time*

*Be On Time* merupakan kebiasaan yang harus dimiliki oleh setiap orang yang ingin meraih kesuksesan di usia muda. Keterlambatan dapat merugikan diri sendiri dan orang lain, sehingga sangat penting untuk selalu tepat waktu dalam setiap kegiatan atau pertemuan yang dihadiri.

Dalam buku ini, Billy Boen memberikan beberapa tips untuk membiasakan diri selalu tepat waktu, antara lain adalah membuat jadwal yang rinci, menghindari kegiatan yang bersifat mengganggu jadwal, dan selalu mengecek waktu sebelum berangkat ke suatu tempat. Dengan menjadikan tepat waktu sebagai kebiasaan, seseorang dapat meningkatkan produktivitas dan memperoleh kepercayaan dari orang lain, sehingga membantu dalam meraih kesuksesan di usia muda.

11. *Be Open Mind*

"*Be Open Mind*" adalah salah satu kunci sukses dalam buku "*Young on Top*" yang ditulis oleh Billy Boen. Ini berarti memiliki pikiran yang terbuka dan fleksibel terhadap ide dan pandangan baru. Dalam dunia yang terus berkembang dan berubah dengan cepat, menjadi terbuka terhadap perubahan sangat penting untuk mencapai kesuksesan di usia muda. Dengan memiliki pikiran terbuka, kita dapat belajar dari pengalaman baru, menemukan solusi baru untuk masalah, dan mengembangkan kemampuan untuk beradaptasi dengan cepat. Menjadi terbuka pikiran juga membantu kita untuk berkomunikasi dengan lebih efektif dengan orang-orang dari latar belakang yang berbeda, dan meningkatkan kemampuan untuk berpikir kritis dan kreatif.

12. *Respect Everyone*

Dalam buku "*Young on Top Updated*" karya Billy Boen, terdapat kunci sukses di usia muda yang salah satunya adalah "*Respect Everyone*". Artinya, kita harus menghargai semua orang tanpa terkecuali, baik itu orang yang lebih tua, lebih muda, atasan, bawahan, atau pun rekan sebaya. Dengan menghargai setiap orang, kita dapat membangun hubungan yang baik dan saling menguntungkan, serta menciptakan lingkungan kerja yang positif dan harmonis. Selain itu, sikap menghargai setiap orang juga dapat membantu kita memperluas jaringan dan kesempatan dalam berkarir.

13. *Make a lot of Friends*

Bagian "*Make a lot of Friends*" dalam buku "*Young On Top*" yang diperbarui oleh Billy Boen mengajarkan bahwa memiliki banyak teman dapat membantu seseorang mencapai kesuksesan di usia muda. Menjalinkan hubungan yang baik dengan orang lain dapat membuka pintu peluang dalam karir dan kehidupan pribadi. Oleh karena itu, penting untuk aktif dalam berinteraksi dengan orang-orang baru, menunjukkan kebaikan hati dan membantu orang lain, serta menjaga hubungan yang sudah ada dengan memperlihatkan perhatian dan menghargai teman-teman.

14. *Be Humble*

Dalam buku "*Young on Top*" yang diperbarui oleh Billy Boen, salah satu kunci sukses bagi orang muda adalah untuk tetap rendah hati atau "*Be Humble*". Ini berarti Anda harus terus-menerus belajar dan tumbuh, tidak sombong atau meremehkan orang lain, dan selalu bersedia menerima masukan atau kritik. Menjadi rendah hati juga dapat membantu Anda membangun hubungan yang kuat dengan orang lain, yang dapat membantu Anda mencapai tujuan Anda di masa depan. Oleh karena itu, ingatlah untuk selalu merendahkan diri dan tetap rendah hati saat meraih kesuksesan.

### **BAGIAN TIGA : *THE COMMON PRACTICE***

15. *Learn from Mistakes*

Dalam buku "*Young on Top*" yang diperbarui oleh Billy Boen, salah satu kunci sukses di usia muda adalah belajar dari kesalahan. Dalam paragraf singkat, dijelaskan bahwa kesalahan adalah hal yang tidak dapat dihindari dalam hidup, namun yang terpenting adalah bagaimana kita belajar dari kesalahan tersebut dan membuat perbaikan untuk masa depan. Menerima kesalahan sebagai bagian dari proses belajar adalah kunci untuk tumbuh dan berkembang sebagai individu yang sukses.

16. *Never Give Up*

"*Never Give Up*" merupakan salah satu kunci sukses yang penting bagi kaum muda. Hal ini karena di usia muda, kita masih banyak belajar dan menghadapi banyak rintangan dalam mencapai cita-cita. Ketika mengalami kegagalan atau hambatan, jangan mudah menyerah, melainkan belajar dari kesalahan dan terus berusaha mencapai tujuan. Kesuksesan tidak didapat dengan instan, tetapi melalui proses yang panjang dan butuh ketekunan serta konsistensi dalam mengambil tindakan. Dalam buku "*Young on Top*" yang diperbarui oleh Billy Boen, pengarang menekankan bahwa menyerah tidak menjadi pilihan bagi mereka yang ingin sukses di usia muda.

17. *Think Positive*

"*Think Positive*" dalam buku *Young On Top Updated* karya Billy Boen 40 Kunci Sukses di Usia Muda menekankan pentingnya memperkuat pola pikir positif sebagai kunci untuk meraih kesuksesan. Pola pikir yang positif akan membantu mengatasi hambatan dan tantangan dalam kehidupan, serta memungkinkan seseorang untuk melihat peluang di tengah kesulitan. Dalam mengembangkan pola pikir yang positif, Billy Boen menyarankan untuk memperkuat keyakinan diri, fokus pada kebahagiaan dan kesuksesan, serta membangun hubungan yang baik dengan orang-orang di sekitar. Ia juga menekankan pentingnya untuk memilih lingkungan yang positif dan menghindari lingkungan yang negatif, serta menjaga diri dari pola pikir yang merugikan seperti rasa takut dan pesimisme.

18. *Be Creative*

Buku "*Young On Top Updated*" karya Billy Boen memuat 40 kunci sukses di usia muda, salah satunya adalah "*Be Creative*" atau menjadi kreatif. Kreativitas adalah kemampuan untuk menghasilkan ide-ide baru yang bermanfaat dan orisinal. Dalam konteks bisnis, menjadi kreatif sangat penting untuk membedakan produk atau jasa dari pesaing, menciptakan nilai tambah, dan memenuhi kebutuhan pelanggan. Kreativitas juga memungkinkan seseorang untuk mencapai tujuan dengan cara yang lebih efektif dan efisien. Untuk menjadi kreatif, seseorang perlu membuka pikiran dan berpikir di luar kotak, belajar dari pengalaman, mencari inspirasi dari lingkungan sekitar, dan terus berlatih dan mengasah kemampuan kreativitasnya.

19. *Just Perform, Finish A to Z*

"*Just Perform, Finish A to Z*" adalah salah satu dari 40 kunci sukses di usia muda yang dijelaskan dalam buku "*Young On Top Updated*" karya Billy Boen. Konsep ini menekankan pentingnya untuk menyelesaikan suatu proyek atau tugas secara keseluruhan, tanpa tergoda untuk berhenti di tengah jalan atau melakukan pekerjaan dengan setengah hati. Dalam hal ini, penting untuk melakukan tindakan secara konsisten dan mempertahankan fokus pada tujuan akhir yang ingin dicapai. Dengan melakukannya, seseorang dapat membangun reputasi yang baik dan meningkatkan peluang sukses di masa depan.

20. *Be Detail Oriented*

Dalam buku "*Young on Top*" yang diperbarui oleh Billy Boen, salah satu kunci sukses bagi para pemuda adalah menjadi "*Detail Oriented*" atau memiliki perhatian terhadap detail. Hal ini penting karena kesalahan kecil dalam hal-hal yang sepele dapat memiliki konsekuensi yang besar di kemudian hari. Oleh karena itu, pemuda yang sukses harus mampu memperhatikan detail dengan seksama, baik dalam pekerjaan maupun kehidupan pribadi mereka. Dengan begitu, mereka dapat menghindari kesalahan-kesalahan kecil yang dapat menghambat keberhasilan mereka di masa depan.

## **BAGIAN EMPAT : *THE TIPS & TRICKS***

### 21. *Do Not Assume*

Bagian "*Do Not Assume*" dalam buku "*Young on Top*" karya Billy Boen, memberikan pesan bahwa kita tidak boleh mengasumsikan sesuatu tanpa memeriksa kebenarannya terlebih dahulu. Kita seringkali membuat kesalahan dengan mengandalkan asumsi daripada mencari informasi yang akurat dan valid. Hal ini dapat membawa dampak buruk pada kehidupan kita, baik dalam pekerjaan maupun kehidupan pribadi. Oleh karena itu, penting untuk selalu berusaha untuk memperoleh informasi yang akurat dan valid sebelum membuat keputusan atau tindakan.

### 22. *Do Things Fast with A.P.U.R.*

*A.P.U.R.* adalah singkatan dari Attention, Preparation, Utilization, dan Review, yang merupakan empat langkah penting untuk menyelesaikan tugas dengan cepat dan efektif.

Pertama-tama, perlu memusatkan perhatian pada tugas yang harus diselesaikan dan menghilangkan distraksi. Kemudian, persiapkan diri dengan mempersiapkan alat dan sumber daya yang diperlukan untuk menyelesaikan tugas dengan sukses. Selanjutnya, manfaatkan waktu dengan memprioritaskan tugas yang paling penting dan bekerja dengan fokus pada satu tugas pada satu waktu. Akhirnya, tinjau kembali pekerjaan yang telah selesai dan belajar dari pengalaman tersebut. Dengan mengikuti langkah-langkah ini, seseorang dapat menyelesaikan tugas dengan lebih efektif dan efisien, meningkatkan produktivitas dan kesuksesan di usia muda.

### 23. *Bring Solutions, Not Problems*

Bagian ini menekankan pentingnya berpikir positif dan fokus pada mencari solusi ketika menghadapi masalah, bukan hanya menunjukkan masalah yang ada. Menurut Billy Boen, sikap ini dapat membantu seseorang menjadi lebih produktif, inovatif, dan dapat diandalkan. Ia juga menyarankan untuk selalu mencari alternatif solusi dan bersedia berkolaborasi dengan orang lain dalam mencari solusi yang terbaik. Dengan membawa solusi ketika menghadapi masalah, seseorang dapat memberikan kontribusi positif dan meningkatkan kualitas pekerjaan serta hubungan interpersonal.

### 24. *Calculate The Risks*

Dalam paragraf singkat, Billy Boen mengatakan bahwa banyak orang terlalu takut mengambil risiko dan menjadi terjebak dalam zona nyaman mereka, padahal dalam dunia bisnis dan kehidupan, risiko adalah bagian yang tidak terpisahkan. Untuk menghitung risiko dengan baik, Billy Boen menyarankan untuk mempertimbangkan tiga hal: pertama, berpikir secara rasional dan objektif; kedua, memperhatikan faktor-faktor eksternal yang dapat memengaruhi hasil akhir; dan ketiga, mengembangkan kepekaan terhadap peluang dan ancaman yang muncul. Dengan menghitung risiko secara bijak, seseorang dapat meminimalkan kerugian dan meningkatkan kesempatan untuk sukses dalam kehidupan.

### 25. *Go for the Extra Miles*

Bagian "*Go for the Extra Miles*" dalam buku "*Young on Top Updated*" karya Billy Boen 40 Kunci Sukses di Usia Muda, mendorong pembaca untuk melakukan lebih dari yang diharapkan dan memberikan usaha ekstra untuk mencapai kesuksesan. Menurut Billy Boen, langkah-langkah kecil dan tindakan ekstra yang diambil setiap hari dapat membuat perbedaan besar dalam pencapaian tujuan. Untuk mencapai kesuksesan, perlu mempunyai semangat dan dedikasi yang tinggi serta bersedia melakukan hal-hal yang di luar zona nyaman. Dengan demikian, berusaha lebih keras dan melakukan tindakan ekstra adalah kunci untuk meraih kesuksesan di usia muda.

## **BAGIAN LIMA : *THE ART OF MANAGEMENT***

### 26. *See the Big Picture*

Konsep ini mengajarkan pentingnya memahami gambaran besar dalam hidup dan memiliki visi yang jelas untuk masa depan. Dengan melihat gambaran besar, seseorang dapat mengembangkan rencana yang lebih baik untuk mencapai tujuan jangka panjang dan mengambil keputusan yang lebih bijaksana dalam kehidupan. Oleh karena itu, kemampuan untuk melihat gambaran besar merupakan kunci penting untuk sukses di usia muda.

### 27. *Be Fair*

Bagian "*Be Fair*" dalam buku *Young on Top Updated* karya Billy Boen 40 Kunci Sukses di Usia Muda mengajarkan tentang pentingnya bersikap adil dalam segala hal, baik dalam bisnis maupun dalam kehidupan sehari-hari. Menjadi adil berarti memperlakukan orang lain dengan setara dan tidak diskriminatif, serta tidak memanfaatkan keuntungan dari ketidakadilan. Sikap adil juga dapat membangun kepercayaan dan hubungan baik dengan orang lain. Oleh karena itu, sebagai generasi muda yang ingin sukses, kita harus selalu ingat untuk menjunjung tinggi nilai keadilan dan menghindari tindakan yang merugikan orang lain.

### 28. *Be Wise*

Bagian "*Be Wise*" dalam buku *Young On Top Updated* karya Billy Boen 40 Kunci Sukses di Usia Muda menekankan pentingnya menjadi bijak dalam mengambil keputusan dan memanfaatkan waktu dengan baik. Hal ini meliputi menghindari tindakan impulsif, memperhatikan lingkungan sekitar, dan memperluas wawasan melalui membaca dan belajar dari pengalaman orang lain. Dengan menjadi bijak, seseorang dapat menghindari kesalahan yang merugikan dan memaksimalkan potensi diri untuk mencapai kesuksesan di masa depan.

### 29. *Set Your Priorities Right*

Bagian "*Set Your Priorities Right*" dalam buku "*Young on Top Updated*" oleh Billy Boen mengajarkan pentingnya menetapkan prioritas yang tepat sebagai kunci kesuksesan di usia muda. Menetapkan prioritas yang benar membantu memfokuskan energi, waktu, dan sumber daya pada tujuan yang paling penting dan membuat keputusan yang tepat. Hal ini dapat membantu menghindari mengalami kegagalan atau menunda-nunda suatu hal yang seharusnya diutamakan. Untuk menetapkan prioritas yang tepat, Billy Boen menyarankan untuk membuat daftar tujuan, mengevaluasi kemampuan dan keterampilan diri, serta mengidentifikasi tugas-tugas yang paling penting untuk dilakukan.

### 30. *Know How to Win*

Bagian ini mengajarkan bahwa untuk menjadi sukses, seseorang harus memiliki kemampuan untuk menang. Menang bukan hanya soal meraih kemenangan dalam pertandingan atau persaingan, tetapi juga soal memiliki sikap mental yang tepat dalam menghadapi tantangan dan mengatasi kegagalan. Menang berarti memiliki kemampuan untuk mengambil keputusan yang tepat, belajar dari pengalaman, beradaptasi dengan perubahan, dan memotivasi diri sendiri serta orang lain untuk mencapai tujuan yang diinginkan. Dalam bagian ini, Billy Boen juga mengajarkan beberapa strategi untuk meningkatkan kemampuan untuk menang, seperti meningkatkan keterampilan, mencari mentor atau role model, dan membangun jaringan atau networking.

## BAGIAN ENAM : *THE ART OF LEADERSHIP*

### 31. *Lead by Example*

Konsep ini mengajarkan bahwa seorang pemimpin harus memperlihatkan contoh yang baik kepada para pengikutnya, bukan hanya mengarahkan dari jauh. Dalam melakukan hal ini, seorang pemimpin harus berperilaku konsisten dengan nilai dan prinsip yang dipegangnya, memotivasi dan menginspirasi orang lain untuk mengikuti jejaknya. Melalui kepemimpinan dengan teladan, seorang pemimpin dapat membentuk budaya kerja yang positif dan produktif di tempat kerjanya.

### 32. *Don't Hide*

Bagian "*Dont Hide*" dalam buku *Young On Top Updated* karya Billy Boen mengajarkan bahwa untuk mencapai kesuksesan di usia muda, kita harus berani tampil dan menunjukkan diri kita kepada dunia. Jangan takut untuk memperlihatkan kemampuan dan potensi yang kita miliki, serta jangan malu untuk meminta bantuan dan dukungan dari orang lain. Selain itu, kita juga perlu memperluas jaringan pertemanan dan kerja, serta memanfaatkan media sosial sebagai alat untuk membangun personal branding dan mempromosikan diri. Ingatlah bahwa kesuksesan bukanlah hanya tentang apa yang kita ketahui, tetapi juga tentang siapa yang kita kenal dan bagaimana kita memanfaatkan kesempatan yang ada.

### 33. *Make Your Team Performs*

Bagian "*Make Your Team Performs*" membahas pentingnya membangun tim yang solid dan efektif dengan cara melakukan pengenalan yang baik, mengidentifikasi peran dan tanggung jawab masing-masing anggota tim, memberikan tujuan dan sasaran yang jelas, serta memfasilitasi komunikasi yang terbuka dan efektif. Dalam memimpin tim, penting juga untuk memberikan penguatan positif dan memotivasi anggota tim agar tetap bersemangat dan fokus pada tujuan bersama.

### 34. *Give & Receive Criticism*

Dalam memberikan kritik, penting untuk memilih waktu dan tempat yang tepat, serta menyampaikan kritik secara konstruktif dan dengan bahasa yang baik. Sementara itu, dalam menerima kritik, perlu dilakukan dengan pikiran terbuka dan jangan merasa tersinggung. Terima kritik sebagai kesempatan untuk memperbaiki diri dan jangan takut untuk bertanya pada orang yang memberi kritik untuk saran atau pandangan yang lebih rinci.

### 35. *Have a Sense of Humor*

Dalam buku "*Young on Top Updated*" oleh Billy Boen, salah satu dari 40 kunci sukses di usia muda adalah memiliki rasa humor. Ini berarti bahwa seseorang harus mampu mengambil kesenangan dari situasi yang lucu dan menyenangkan, bahkan di tengah-tengah situasi yang sulit dan menantang. Memiliki rasa humor dapat membantu seseorang mengurangi stres, meningkatkan kreativitas, dan membuat orang merasa lebih santai dan nyaman di sekitar mereka. Dengan demikian, memiliki rasa humor adalah kunci untuk menjadi sukses di usia muda dan dalam kehidupan secara umum.

### 36. *Learn and Share*

Konsep ini mengajarkan bahwa untuk berhasil di usia muda, kita perlu terus belajar dan mengembangkan keterampilan serta pengalaman, dan juga membagikan pengetahuan dan pengalaman tersebut kepada orang lain. Dengan cara ini, kita dapat memperoleh wawasan baru, membangun jaringan yang lebih luas, dan memperoleh kepercayaan diri yang lebih besar. Bagian "*Learn and Share*" ini menunjukkan betapa pentingnya menjadi pelajar seumur hidup dan memperluas jaringan sosial dalam mencapai kesuksesan di usia muda.

37. *Create New Leaders*

Bagian "*Create New Leaders*" dalam buku "*Young on Top*" updated karya Billy Boen 40 Kunci Sukses di Usia Muda membahas tentang pentingnya menciptakan pemimpin baru yang mampu memimpin dengan baik dan berdedikasi tinggi. Pemimpin baru ini harus memiliki kemampuan untuk memimpin, berkomunikasi, dan bekerja secara tim sehingga dapat memberikan pengaruh positif bagi lingkungan sekitarnya. Dalam menciptakan pemimpin baru, ada beberapa hal yang perlu diperhatikan, seperti memberikan kesempatan, memberikan pendidikan dan pengalaman, serta memberikan dukungan dan bimbingan yang tepat. Dengan menciptakan pemimpin baru yang berkualitas, diharapkan dapat tercipta suatu lingkungan yang lebih baik dan mampu membangun masa depan yang lebih baik pula.

### **BAGIAN TUJUH : THE NEXT LEVEL**

38. *Collaborate*

Kolaborasi dapat memperluas jaringan, meningkatkan keterampilan, dan memberikan peluang baru. Dalam era digital seperti sekarang, kolaborasi dapat dilakukan dengan berbagai cara, seperti bergabung dalam komunitas online, bekerja sama dalam proyek bersama, atau memanfaatkan media sosial untuk memperluas jangkauan. Kolaborasi juga dapat membantu menciptakan nilai tambah bagi semua pihak yang terlibat, dan dapat menjadi kunci untuk mencapai tujuan bersama. Oleh karena itu, penting untuk memperkuat kemampuan untuk bekerja sama dengan orang lain dan memanfaatkan potensi kolaborasi dalam mencapai kesuksesan di usia muda.

39. *Leverage Technology*

Dalam paragraf singkat ini, buku tersebut menjelaskan bahwa teknologi telah mengubah dunia dan memberikan banyak peluang untuk mengembangkan karir dan bisnis. Oleh karena itu, generasi muda harus belajar untuk menguasai teknologi dan memanfaatkannya secara efektif untuk mencapai kesuksesan. Hal ini dapat dilakukan dengan mengikuti tren dan inovasi teknologi terbaru, mempelajari cara menggunakan berbagai platform digital, serta membangun jejaring sosial dan koneksi dengan menggunakan teknologi sebagai sarana komunikasi dan promosi.

40. *Act Now!*

Penulis menekankan bahwa saat ini adalah waktu yang tepat untuk mulai bertindak dan mengambil risiko dalam hidup, karena semakin lama menunda, semakin sulit mencapai tujuan yang diinginkan. Ia juga menyarankan untuk memperluas jaringan sosial, mengambil peluang untuk belajar dan meningkatkan diri, serta memiliki rasa percaya diri yang kuat untuk menghadapi tantangan dan mengambil keputusan yang tepat. Kesimpulannya, "*Act Now!*" mengajak pembaca untuk tidak menunda-nunda dan segera mengambil tindakan menuju kesuksesan di usia muda.